

## Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Rosental

Bei der kürzlich im Gasthaus Allmer durchgeführten Wehrversammlung der FF Rosental würdigten Bürgermeister Direktor Martin Kaucic sowie Abschnittsbrandinspektor Josef Strini in ihren kurzen Ausführungen die auch 1982 von der Wehr erbrachten Leistungen, nachdem Hauptbrandinspektor Fritz Allmer im Telegrammstil eine Bilanz über das Wirken in diesem Zeitraum vorlegte. Beide sicherten der Wehr dabei auch für die weitere Zukunft jede mögliche Förderung bzw. Unterstützung zu.

Aus der Bilanz 1982 ging hervor, daß die FF Rosental im vergangenen Jahr zu sieben Brandbekämpfungen und fünf technischen Einsätzen ausrücken mußte.

Bei 35 Übungen sorgten die 42 aktiven Wehrmitglieder und die neun Jungfeuerwehrmänner für eine Erhöhung des Ausbildungsgrades und eine Stärkung ihrer Einsatzkraft.

Weiters nahm die FF Rosental an einer F- und B-Übung sowie an einer Abschnittsübung teil und es wurden noch neun Übungen für Atemschutzträger durchgeführt. Den Sanitätsgrundkurs besuchten zwei Mitglieder, den Sanitätslehrgang absolvierte ein Mann. Fünf Jungfeuerwehrmänner erwarben das ÖSTA und sechs waren beim Jugendlager in Modriach vertreten.

HBI Fritz Allmer dankte am Schluß seines Berichtes der Rosentaler Gemeindevertretung, insbesondere Bürgermeister Direktor Martin Kaucic, für die immer gezeigte Förderungsbereitschaft, den Wehrmitgliedern für ihre stets bewiesene Einsatzbereitschaft.

Oberlöschmeister Franz Sommer teilte mit, daß alle Geräte und Fahrzeuge in Ordnung sind und die Garage in Eigenregie renoviert wurde.

Verwalter Friedrich Siegl legte den Kassabericht vor und ihm wurde über Antrag der Kassaprüfer die einstimmige Entlastung erteilt sowie Dank und Anerkennung für die mustergültige Kassenführung ausgesprochen.

ABI Josef Strini, der der Wehr auch die Grüße und den Dank des Bezirksfeuerwehrkommandanten Landesbranddirektor Karl Strabegg überbrachte, richtete an die FF Rosental das Ersuchen, beim Landesfeuerwehrtag in Köflach mitzuarbeiten, damit dieser bezüglich Organisation ein voller Erfolg werde.

HBI Fritz Allmer ernannte dann am Schluß der Wehrversammlung Arnold Anderle zum Hauptfeuerwehrmann, Josef Farmer zum Oberfeuerwehrmann, Karl Birnstingl jun., Michael Kaucic und Heinz Koch zu Feuerwehrmännern.

Zu neuen Kassaprüfern wurden Karl Birnstingl und Manfred Auner gewählt.